



Estadística de tráfico aéreo

El Aeropuerto de Santiago registra más de 267.000 pasajeros en el mes de agosto

- Se registraron 2.122 movimientos de aeronaves y más de 208 toneladas de mercancías

12 de septiembre de 2018

El Aeropuerto de Santiago registró en agosto un total de 267.549 pasajeros, un 1,5% menos que en el mismo mes de 2017. De los 266.683 pasajeros de vuelos comerciales, 188.107 realizaron trayectos nacionales y 78.576, trayectos internacionales.

En la terminal compostelana se registraron 2.122 movimientos de aeronaves en agosto, de los cuales 1.914 corresponden a vuelos comerciales (1.331 en trayectos nacionales y 583 en trayectos internacionales). Además, desde la terminal de carga del Aeropuerto de Santiago se movieron más de 208 toneladas de mercancías.

En lo que va de año, el Aeropuerto de Santiago registra un total de 1.832.688 pasajeros (un incremento del 2,9% con respecto al mismo periodo de 2017), 14.659 movimientos de aeronaves (un crecimiento del 1,1% en comparación con los datos de los primeros ocho meses del año pasado) y casi dos mil toneladas de mercancías (un aumento del 15,9% con respecto al mismo periodo de 2017).